



CARLTON GROUP

7 Pièces

285 m<sup>2</sup>

Réf. 14080

1 640 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vue mer panoramique pour cette maison provençale, en position dominante, sur les hauteurs d'Antibes. Située dans un domaine sécurisé et serein, à proximité de toutes commodités, des plages et du coeur animé de la ville, cette maison de 192m2 vous invite à un style exquis et elle est répartie comme ce suit: Une partie principale de 137m2, un studio de 40m2 et une salle de jeux en sous-sol de 15m2. La maison se compose d'un hall d'entrée, d'un salon/séjour, d'une cuisine indépendante, de trois chambres de plain-pied, d'une salles de bain/toilettes ainsi qu'un toilette invités. À l'étage se trouve ...

Panoramic sea view for this Provençal house, in a dominant position, on the heights of Antibes. Located in a secure and quiet area, close to all amenities, beaches and the town center, this 192m2 house is distributed as follows: A main part of 137m2, a studio of 40m2 and a games room in the basement of 15m2. The house consists of an entrance hall, a living room, an independent kitchen, three bedrooms on one level, a bathroom/toilet as well as a guest toilet. Upstairs is the master bedroom with its bathroom and a private terrace of 15m2. The house also benefits from a large closed garage of ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

